

NOTA DE PRENSA

Premio personaje del año 2012

PREMIAN AL IIAP SAN MARTÍN

"Por su participación interinstitucional en el desarrollo de las investigaciones en biodiversidad amazónica, contribuyendo a la sostenibilidad y competitividad de nuestra región"



Ing. Luis Alberto Arévalo López, Gerente del IIAP – San Martín.

Iquitos 06 de Marzo de 2013.- con el objetivo de Fomentar el desarrollo personal, institucional y empresarial como sustento fundamental del desarrollo sostenible regional para la contribución y el desarrollo productivo de la región. El pasado sábado 02 de marzo se realizó la premiación a las instituciones públicas y privadas que vienen contribuyendo en el desarrollo de la región San Martín, mediante su participación activa en los aspectos económicos, sociales, tecnológicos, científicos, educativos, salud, deporte y cultura.

Entre los premiados estuvo el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana – IIAP filial San Martín, sobresaliendo en la categoría:

Actividades profesionales, científicas y técnicas, Rubro: Investigación para el desarrollo de la Amazonía. Por su notable presencia y participación interinstitucional en el desarrollo de las investigaciones en biodiversidad amazónica, contribuyendo a la sostenibilidad y competitividad de nuestra región. El encargado de recibir mencionado premio estuvo a cargo del Ing. Luis Alberto Arévalo López Gerente del IIAP – San Martín.

Desde hace trece años se distinguen a quienes han destacado en los rubros de la actividad cotidiana de San Martín, premiándolos con un trofeo y distinción de honor, denominado "Personaje del año 2012".

Cabe mencionar que mediante sondeos de opinión, se realiza la selección de los ganadores para la distinción "Personaje del año 2012".